## Marco Rubio califica de prometedores los intercambios entre Rusia y EE.UU.



Rubio expresó que es difícil negociar el fin duradero de una guerra mientras se sigan disparando unos a otros. Foto: Saul Loeb / AP

La Habana, 16 mar (RHC) El secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio calificó este domingo en una entrevista con el canal CBS News, de prometedoras las conversaciones entre EE.UU. y Rusia sobre la resolución del conflicto ucraniano, "y es probable que las partes puedan anunciar pronto sus resultados", aseguró.

"Creo que fue una reunión prometedora. Como he dicho en repetidas ocasiones, no vamos a negociar esto en público. Espero que tengamos algo que anunciar en algún momento bastante pronto.

"No puedo garantizarlo, pero, desde luego, creo que la reunión fue prometedora, el intercambio fue prometedor", afirmó Rubio refiriéndose al encuentro del enviado especial del presidente de EE.UU. para Oriente Próximo, Steve Witkoff, con el presidente ruso, Vladímir Putin.

Explicó que el plan de EE.UU. para un acuerdo de paz tiene dos fases. "El plan A consiste en detener los disparos para poder pasar al plan B o fase dos, que consiste en sentar a todas las partes a la mesa [de

negociaciones], quizás con diplomacia itinerante, quizás no, para encontrar la forma de acabar definitivamente con esa guerra de una forma duradera y que respete las necesidades de todos [los involucrados]".

Rubio manifestó que, si bien entiende que la segunda fase del plan "no es fácil", no se puede alcanzar hasta que se supere la primera.

"Es difícil negociar el fin duradero de una guerra mientras se sigan disparando unos a otros y por eso el presidente [Donald Trump] quiere un alto al fuego", señaló.

La noche del jueves, el mandatario ruso, Vladímir Putin recibió a Witkoff, y a través de él le transmitió "información y detalles adicionales" a Trump.

Por su parte, el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov indicó que "sin duda hay razones para ser prudentemente optimistas sobre la resolución del conflicto ucraniano".

En tanto, Witkoff calificó la reunión con el mandatario ruso de "larga, positiva y constructiva", y aseguró que Washington espera pasar a la siguiente etapa de las conversaciones. De igual forma, declaró que Putin y Trump "van a tener una discusión muy buena y positiva la semana que viene". **(Fuente: RT)** 

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378850-marco-rubio-califica-de-prometedores-los-intercambios-entre-rusia-y-eeuu



Radio Habana Cuba